

# 2月の子どもの姿 つき組



「キャンプしよう」という子どもの声から、キャンプの雰囲気を感じられるようブルーシートを吊るしてみると、とても喜び「良いね～」とキャンプの雰囲気を感じていました。遊んでいくうちに、ブルーシートが「何か、水族館みたいだね」とイメージを膨らませていた子どもたちです。



「水族館みたい」という声から子どもたちと一緒に魚を作れるようにすると…魚やクラゲ、カニなどを喜んで作っていました。遊びがどんどん膨らんでいくことや水族館のようになっていくことで、ワクワクしていました。



ポップコーン屋さんや焼き鳥屋さん、焼き芋屋さんなど子どもたちで遊びを考え、すすめていくようになり、友達と色々な遊びを楽しんでいます。経験が遊びへと発展していて、成長が見られます。



「ポップコーンください」「はい、分かりました」「お金です」などやり取りをしたり、遊びを充実させるためには、どうしたら良いか、何が必要かなども考えたりしていました。

品物作りも頑張りました！



先日のドン菓子作りでは、ほんのり甘くておいしい味に心も体も満たされていた子どもたちです♡



ドン菓子作りを再現！！ブロックをドン菓子の機械のようにして「こうやって作っていたよね！」と再現していました。色々な経験を通して学びや育ちに繋がっていることを実感しました。

みんなで、「だるまさんがころんだ」をしたり、うみ・そら組から借りた太鼓を叩いたりして楽しみました。遊びがどんどん広がり楽しさも倍増しています☆



ねらい

- ・生活の見通しがつき、自信をもって身の回りのことをしようとする。
- ・寒さに負けず、友達や異年齢児と体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・集団遊びやごっこ遊びの楽しさを味わう。



うみ・そら組のお部屋へ…



28日のお店屋さんごっこを前に、うみ・そら組がごっこ遊びで、お店屋さんを開いてくれました。チラシを持ってお知らせに来てくれたので、つき組の子どもたちは、とてもワクワクして喜んでいました。

お兄さん、お姉さんたちが「いらっしゃいませ」「〇〇もありますよ」と優しく声をかけてくれたので安心して、買うことができました★



ネックレス  
かわいでしょ♡

たくさん買うことができ、喜んでいた子どもたち。お部屋に戻ると買った品物を並べたり、「お魚、焼きたい」と魚を焼いて食べたりと、お店屋さんごっこからの繋がりがもてていました。「楽しかったね」「また買いに行こうね」と満足していましたよ。当日への期待も膨らんでいました！